

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio instala pantallas informativas para comenzar la promoción turística del municipio

Los soportes táctiles están situados en el Ayuntamiento y la Casa de la Juventud y muestran los recursos patrimoniales y culturales

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha comenzado a trabajar en un nuevo eje enfocado al turismo y la promoción del municipio para dar mayor proyección a la riqueza natural y patrimonial que posee.

El objetivo es fomentar el atractivo que presenta la localidad y difundirlo a través de la instalación de las nuevas pantallas táctiles informativas, en las que se proyectan imágenes e informaciones para potenciar el Hábitat Minero, la Feria de la Piedra, la iglesia románica y las actuaciones realizadas en la ribera del río para recuperar esta zona como espacio de ocio, deportivo y de pesca, así como otras dotaciones e infraestructuras que ofrece la localidad. El proyecto ha comenzado con la instalación de dos pantallas en el Ayuntamiento y en la Casa de la Juventud, "al ser dos de los lugares con mayor tránsito y volumen de población".

El diputado de Turismo, Antonio Gómez Bueno, acudió a la puesta en marcha de esta iniciativa, en la que también habrá espacio para la publicidad de las empresas y servicios que hay y completar la oferta de la visita y estancia cultural en el municipio. De esta manera, Gómez Bueno pudo conocer de cerca, de la mano del alcalde, Ángel Peralvo, y la concejal de Cultura, Marisol García, las pantallas y su contenido, así como las canteras de donde se extrae la piedra y el recinto del Hábitat Minero y alabó la iniciativa para proyectar la imagen del municipio conocido por el recurso mineral que lleva su nombre.



Antonio Gómez Bueno, Marisol García y Ángel Peralvo. | EÑE

FUTURO

Colaboración institucional

El Ayuntamiento pretende implicar a la Diputación en el desarrollo turístico de la localidad, para lo que los responsables municipales ofrecieron al diputado del área el Hábitat Minero para su inclusión en algún circuito o rutas culturales de las que organiza la institución provincial y, al mismo tiempo, que les tenga en cuenta a la hora de conceder algún tipo de ayuda para continuar con actuaciones de proyección turística, dada su vinculación con la capital salmantina.

Presupuesto

La intención del Consistorio es seguir ampliando este proyecto, que en esta primera etapa con la colocación de las pantallas táctiles supone una inversión anual de 2.000 euros, en la que se incluye la actualización de los contenidos y el mantenimiento de las pantallas.

DOÑINOS DE SALAMANCA



El nuevo parque biosaludable cuenta con siete aparatos. | EÑE

Los vecinos estrenan el parque biosaludable instalado en la calle Santibáñez

EÑE | DOÑINOS

Los vecinos de Doñinos han estrenado el nuevo parque biosaludable del municipio, situado en la calle Santibáñez, junto a un parque infantil y en la trasera de una de las urbanizaciones que cuentan con mayor población del municipio.

El objetivo de esta nueva instalación, que ha supuesto una inversión de 4.800 euros, es fomentar la actividad física y mejorar el estado de los adultos y mayores y compaginar al mismo tiempo la diversión de los más pequeños

y el ejercicio de sus progenitores con el que mantener un estilo de vida saludable.

En total, son siete aparatos nuevos para ejercitar todo el cuerpo, "una especie de gimnasio gratuito y al aire libre", como afirma la alcaldesa, Carmen García.

Con este parque se completan las cuatro máquinas para los mayores colocadas en la calle Las Eras (antiguo frontón), que permiten ejercitar brazos, manos y piernas para ayudarles a no perder la movilidad y tener agilidad.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Educación nombrará al responsable del nuevo colegio el 1 de septiembre

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha aprobado una orden por la que determina la entrada en funcionamiento del nuevo colegio de Educación Infantil y Primaria 'Nuevo Carbajosa' de Carbajosa de la Sagrada el próximo mes de septiembre, para iniciar el curso 2014-2015. Un acuerdo en el que también queda fijado que será el director provincial de Educación de Salamanca quien nombrará, con carácter provisional, al director de dicho centro, con efectos de 1 de septiembre de 2014, "con el fin de garantizar la normal apertura y funcionamiento del colegio". El centro tiene 2.500 metros cuadrados y es de una línea, con 3 aulas de Infantil y 6 de Primaria. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



La Policía Local acerca su trabajo a los niños

El grupo de escolares de 9 a 12 años que participan en el campamento urbano de verano asistieron ayer a una actividad novedosa para conocer las instalaciones de la Policía Local, donde los agentes les explicaron el trabajo que realizan. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Cuentacuentos de verano por las mañanas

Los niños de Carbajosa a partir de 3 años disfrutaron los miércoles por las mañanas de una nueva actividad con los cuentacuentos matutinos de verano. La Biblioteca Municipal acoge dos sesiones semanales a partir de las 11 horas. | EÑE